

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 21.01.2014		
Beratungspunkt	Modernisierung Straßenbeleuchtung, 5 BA 2014 / Vergabe Lieferung		
Anlagen	-		
Finanzposition	2.6700.9530.000/0100		
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum
	60-017/09	GR-Ö	20.01.2009
	60-006/09	TA-NÖ	03.02.2009
	60-142/09	TA-Ö	17.11.2009
	60-014/11	GR-Ö	01.03.2011
	4-095/11	GR-Ö	26.07.2011
	4-024/12	GR-Ö	07.02.2012
	4-084/12	TA-Ö	17.07.2012
	4-024/13	GR-Ö	23.02.2013
	4-147/13	GR-Ö	03.12.2013

Erläuterungen:

Die Lieferung von Leuchten und Zubehör für die Modernisierung der Straßenbeleuchtung 2014, 5. BA, wurde europaweit ausgeschrieben.

Die Gewichtung und Bewertung der Zuschlagskriterien wurden nach den Empfehlungen der Zuschussstelle, Projektträger Jülich / Berlin, durchgeführt.

1.	Preis	30 %
2.	Energieverbrauch	15 %
3.	Ästhetik	15 %
4.	Produktqualität und lichttechnische Eigenschaften	40 %

Die Submission fand am 08.01.2014 statt. Die Gewichtung und Bewertung der Zuschlagskriterien ergab folgendes Ergebnis:

Firma Hess AG, Villingen-Schwenningen	80 %	272.029,62 €
Bieter 2	75 %	294.212,27 €
Bieter 3	65 %	111.194,84 €
Bieter 4	60 %	130.602,74 €
Bieter 5	55 %	180.320,25 €
Bieter 6	50 %	97.385,61 €

Aufgrund der vorgegebenen Zuschlagskriterien erfüllt Firma Hess AG, Villingen-Schwenningen, die Vorgaben mit der Angebotssumme in Höhe 272.029,62 €.

Mittel für diese Maßnahme stehen im Haushaltsplan 2014 unter der Fipos. 2.6700.9530.000/0100 in Höhe von 364.000,-- € zur Verfügung.

Der Technische Ausschuss hat in der öffentlichen Sitzung vom 17.11.2009 beschlossen, dass künftig folgende Lampentypen der Firma Hess aufgestellt werden:

a) Wohn- und Dorfgebiete:	Typ Toledo
b) Ortseingangsstraßen und Gewerbegebiete:	Typ Sera
c) zentrale Innenstadtbereiche:	Typ Residenza

Der Technische Ausschuss hat sich bei seiner Entscheidung mit dem städtischen Beleuchtungskonzept insbesondere mit dem Ziel „Optimierung der Stadtgestaltung“ befasst. Weiterhin wurden Kostenaspekte beim Betrieb und bei der Unterhaltung der städtischen Straßenbeleuchtung diskutiert. 2014 wird der Abbau der quecksilberhaltigen Leuchtmittel bei der Straßenbeleuchtung der Stadt Donaueschingen abgeschlossen.

Die Montage erfolgt durch die Technischen Dienste der Stadt Donaueschingen. Die geschätzten Montagekosten betragen ca. 20.000,-- €.

Weil die Maßnahme zum 30.04.2014 abgerechnet werden muss, beschloss der Gemeinderat in der öffentlichen Sitzung am 03.12.2013 folgendes:

- 1. Für die Lieferung von Leuchten für die Modernisierung der Straßenbeleuchtung, 5. BA 2014, erteilt der Gemeinderat eine Vergabevollmacht im Rahmen des Haushaltsansatzes.*
- 2. Die Bekanntgabe über die Eilentscheidung erfolgt im Gemeinderat am 21.01.2014.*

Die Vergabevollmacht / Eilentscheidung wird nicht in Anspruch genommen, weil der Gemeinderat zeitnah tagt.

1 5 BM

Beschlussvorschlag:

Die Firma Hess AG, Villingen-Schwenningen, wird mit der Lieferung der Straßenbeleuchtung, 5. BA 2014, in Höhe von 272.029,62 € beauftragt.

Beratung: